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Ata da Centéssima Décima Oitava Sessão Ordinária da 14ª Legislatura realizada no 

dia 10 de fevereiro de 2020, no Plenário da Câmara Municipal, sob a Presidência do 

Vereador Joel Bathke. A Sessão teve início às 19h00, e além do Presidente, contou 

com a presença dos Vereadores: Anderson Bülow, Benedito Joaquim Freitas 

Karachinski, Domingos Gelmar Ferreira, Jocemir Fávaro, Joel Inglês Ferreira, 

Lucilene Silva Oliveira, Marcio Joarez Matozo e Valmir José Matozo; e o 

acompanhamento do Assessor Jurídico Thiago Seguro. O Presidente solicitou que a 

Secretária Vereadora Lucilene Silva Oliveira realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Projeto de Lei nº 001/2020, da Mesa Diretora; do Projeto de 

Lei nº 001/2020, dos Vereadores: Joel Inglês Ferreira, Benedito Joaquim Freitas 

Karachinski e Marcio Joarez Matozo; do Parecer Conjuntivo nº 001/2020, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, que encaminha o 

Projeto de Resolução nº 001/2020; do Parecer Conjuntivo nº 002/2020, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, que encaminha o 

Projeto de Resolução nº 002/2020; do Requerimento nº 001/2020, do Vereador 

Jocemir Fávaro. Na ORDEM DO DIA ocorreu a única votação dos Pareceres 

Conjuntivos: nº 001/2020 e nº 002/2020, que recomendam a aprovação dos 

Projetos de Resolução: nº 001/2020 e nº 002/2020, respectivamente. Colocados em 

votação, foram aprovados por unanimidade. Primeira votação do Projeto de 

Resolução nº 001/2020, do Presidente Vereador Joel Bathke, que “recompõe os 

subsídios do Presidente e dos Vereadores da Câmara Municipal de Balsa Nova, 

conforme especifcia”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Primeira 

votação do Projeto de Resolução nº 002/2020, do Presidente Vereador Joel 

Bathke, que “concede reajuste salarial aos servidores públicos do Poder Legislativo 

de Balsa Nova, conforme especifica”. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 001/2020, do Vereador Jocemir 

Fávaro, que solicita a instalação de redutores de velocidade na Rua Manoel Taborda 

Ribas, no Boqueirão. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador Joarez Matozo comentou com relação às 

trocas de receitas na saúde, segundo ele as filas ficam grandes por conta disso, ele 

também comentou sobre um burraco na Rua Dom Pedro II em frente ao número nº. 

338. O Vereador Jocemir Fávaro comentou sobre a falta de ginecologista no 

Município, segundo informações apenas serão atendidas as grávidas, outra questão 

foi com relação aos funcionários cedidos aos Correios, segundo o Vereador São 
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Luiz do Purunã ficou 15 dias sem atendimento, o mesmo acontece com o Detran 

quando o colaborador entra em férias. O Senhor Murilo Zanello Milleo fez uso da 

palavra representando a Associação de Moradores de São Luiz do Purunã. Nada 

mais havendo, o Senhor Presidente convocou as Comissões de Justiça e Redação 

e de Finanças e Orçamento para reunião no dia 12 de fevereiro de 2020 às 10h00 e 

marcou Sessão Ordinária para o dia 17 de fevereiro de 2020 às 19h00 no Plenário 

da Câmara Municipal. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretária, 

lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente 

e pelos demais vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos 

na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis, estando 

todas as explicações pessoais, falas e debates gravados à disposição dos 

interessados, no site e no Setor Administrativo da Câmara Municipal de Balsa Nova. 

 


